

## 1学期 終業式 式辞

1学期、皆さんにとってはどのような70日間になりましたか。

1年生は初めての中学校での生活。2年生は初めての先輩学年として。

3年生は久寺家中学校の最高学年として、久寺家中の顔として頑張ってくれました。

一学期 70日間、皆さんは色々な事を考え、話し合い、行動し、よく頑張ってくれた私は思っています。

修学旅行・林間学校が延期になったときも、前向きに踏ん張ってくれた。

部活動の大会やたくさんの試合の中での苦しい場面でも、

声を掛け合い、自分たちで乗り切ろうと踏ん張ってくれた。

今まで通りや、指示されたことも大事ですが、

そこにもっといいものを求め、自分たちで「考え」「提案して」「相談して」「やってみる」がないと新しい世界には進めません。

始業式に「活用」という話をしました。昨年通り、今まで通りは簡単です。

それだけでは進歩がありません。それをもとに考えることが大事だと思います。

なので、生徒会を中心に生徒総会から、何度も、何度も話し合っただけの合言葉

「心三（こころみ）～好奇心・探求心・向上心～」

時間をかけた分、大事にしてほしいです。

常に口に出してほしいです。

みんなで口に出しながら、もっといい方法、もっといい方法と

必死で考え、提案し、相談し、挑戦して壁をぶち破ってほしいです。

「好奇心」「探求心」「向上心」を口癖にして

42日間、思い出に残る夏休みにしてください。

そして、エネルギーを充填して、

2学期のたくさんの行事を皆さんの力で成功させてくれることを願っています。

9月1日に元気に会いましょう。(稲村)